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電子版機関紙 発行責任者 瀬下啓司

〒330-0063 さいたま市浦和区高砂4-1-5ふじビル２階

TEL&FAX:048-838-0640

参加者：瀬下、柴田、上野、岩岡

・おすすめルートの検討状況について報告があった。

・新しく加入した蓮田山の会の会費納入について財政より発信することとした。また、他の加盟団体

と同様に事務局から連絡等をスタートすることとした。・コバトンマイレージの件は、前回理事会の検

討結果を事務局から県庁に連絡した旨の報告があった。

・次回理事会くらいまでの、ミニ講座のチラシを作成していくこととした。

・年間予定の8月17日三役会は日程変更することとした（今後調整）。

〇埼玉県庁コバトンマイレージ事業について～業務委託契約などはせず、できる範囲で協力。県庁

からの連絡待ち。

〇全国ハイキング活動者会議 6/26(土) PM 1:00～5:00 全国労山事務所1F 参加者上限20

名 Zoomによるオンライン会議併用 参加申込締切5/31(月)

※同会議に向けてのアンケート依頼あり

〇2022年度版労山カレンダー写真募集 応募期間2021.4/15～7/2 一人5点まで 詳細は労山ホ

ームページで

〇「登山時報」の今後のあり方を議論する「全国機関誌会議」 6/20(日) AM 10:00～15:00 瀬

下出席(参加申込済)

登山時報等の機関紙を統合またはＷｅｂ化の話題もあります。

〇全国救助技術交流集会in 福岡7/10(土)13:00～7/11(日)12:30

九州開催でコロナ禍のため埼玉県連盟は欠席

・理事会レジメ作成と理事への配信

・全国連盟などからの情報提供の各加盟団体への配信など

・加盟団体の「会報」の各加盟団体への配信

・9月6日ミニ講座、9月26日評議会の会場予約

・コバトンマイレージの件で県庁に連絡

コロナ禍で定例会、会山行等ができない状態ですが各会工夫して運営してください。個人山行等で

新人、年配者など同行、若手をクライミング等、またＨＰを刷新して会員維持拡大に努力し、さらにＨ

Ｐが立あげていない会は将来に向けてして開設すれば必ず会が拡大します。

連盟費17/30団体より納入確認済み。（金額ベース約60％）

１団体より特別減額金相当額が過入金(特別減額金を控除せず入金）となっており、返金先口座連

絡の依頼中。
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〇秩父高篠峠植樹地下草刈り① 6/13(日)

参加者12名。(秩父アルペンクラブ4名、埜歩歩富士見山の会4名、熊谷トレッキング同人2名、ハイジ

アルペンクラブ1名、北本山の会1名。

〇第24回全国自然保護講座in京都 7/10(土)13:00～7/11(日)13:00 北陸新幹線巨大隧道工事

と山岳自然環境を考える

参加定員30名 全国自然保護専門委員として瀬下参加。

ろうさん彩登83号掲載

〇20日にハイキング活動者会議にリモートで参加します。23日の理事会で内容についてご報告い

たします。なお、皆様に必要なデータ等については、近日中に皆様に送信いたします。（村口）

海外担当分、コロナの影響で活動がないため、記載はありません。

第25期登山学校 6月5日計画から下山まで机上講座を浦和コミセンで実施しました。初めに瀬下

理事長（校長）から挨拶をいただき2年ぶりの講座がスタートしました。6月13日実技講座を大小山で

実施しました。次回登山と運動生理講座は7月3日机上カルタスホール実技那須岳で実施予定です

・女性委員にメールにて今年の活動予定を発信

・１１／２８午後「山筋ゴーゴー体操」講習会、講師 石田先生から快諾もらい実施に向け準備中

小鹿野町役場おもてなし課からの情報です。

二子山西岳上級者コースは、滑落死亡事故多発により当分の間、通行禁止になるとの事です。

今後の見通しは不明の様です。

近日中に小鹿野町役場おもてなし課担当と、小鹿野クライミング協会理事会とでZ00m会議を持

ち、方向性をさぐる予定です。

コロナ禍が落ち着くであろうこの秋から、少しずつ、技術講習会を始めて行きます。今のところ次の

ようなことを予定しています。

10月末 沢登り講習会 おすすめルート踏査の両神山金山沢の時に、沢登り講習会的な内容も

合わせる。

来年1月末〜2月中旬 ゲレンデスキー交流会 尾瀬岩鞍スキー場

来年2月中旬〜下旬 アイスクライミング体験会 霧積氷瀑
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○ アンケート調査実施について（会員拡大特別委員会）

別添のアンケート用紙を作成した。追加・削除・変更すべき項目について各理事の意見を伺

いたい ⇒ 内容を再検討します。

○ 蓮田山の会の会費等納入について

新規加盟団体の連盟費に明文の規定はありません。

＜第1案＞

規約18条により加盟費千円の納入を依頼する

規約20条を準用し次の通りとする

260円×9ｹ月※×会員数＋3,000円（一律分担金）･･･前年度納入ないので減額はなし

※6月入会の場合6月～翌年2月まで9ｹ月となる

＜第2案＞

規約18条により加盟費千円の納入を依頼する

規約20条の連盟費計算式中の「会員数」は（前年度）10月時点である。新規加入団体は前年

度「0」であり、人数当たりの負担金は「0」。従って3,000円の一律分担金の納入を依頼する

＜第3案＞

規約18条には「加盟費を添えて申し込み、理事会の承認を得れば加盟団体になることがで

きる」

規約20条2項には「連盟費は別表の通り定める。加盟費は千円とする。」としか書かれておら

ず

新規加盟団体の連盟費には直接言及していない。よって当年度は加盟費千円のみとする。

柴田は＜第3案＞を提案します。当初＜第1案＞だけ考えました。実際、最近の新規加盟団体

もコレで徴収されています。ただ、規約をよく読むと、新規加盟団体から連盟費を徴収する

考えは無かったのではないかと思われるのです。

そもそも連盟費の半分は全国連盟費の支払いに充当されますが、全国連盟費の算出は前

年の団体数と会員数で計算されますので新規加盟団体分は勘定に入りません。

残りの半分の使い道も7割が交通費。新規加盟団体の会員が役員等になって交通費を受け

ることもなさそうです。

新規加盟の敷居を低くするためにも当年度は加盟費千円のみとする旨、規約に追記しては

いかがでしょうか。

慣習法で行ってきたという意見があり、理事会多数決9対3で第一案で行くことが決定しま

した。

今後に向けて、規約を改定していくことも確認した。

なお、山岳会単位で退会の場合の翌年度の連盟費問題は、全国連盟へ働き掛けていく事案

です。
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西部

ブロック
会議

日程
ブロック長

石谷7/8会場

確保済

南部 5月会議はありません伊藤

中部 活動自粛中。秋口に再開予定。羽竜

北部 小暮

6月6日の美の山クリーンハイクは各会ごとに期日を設定し実

施することにしました。熊トレでは6月6日の予定でしたが雨

予報のため秋に延期しました。期日未定。

6月13日錫ケ岳山行の熊トレのメンバー1名が金精山から金精

峠の下山途中滑落事故を起こし救急搬送を依頼しました。頭

部外傷で1週間程度入院予定です。

〇次回 三役会議日程：2021年7月6日（火）場所：Zoom

○次回 理事会日程：2021年7月28日（水）場所：Zoom

埼玉の山旅

おすすめ

ルート

6/7に、おすすめルート特別委員会の4回目の会合を開き、レイアウト案と投

稿方法を決め、各踏査者及び各会に送りました。

少しずつおすすめルートの踏査が始まっています。踏査については、可能

なものは出来るだけ全ての連盟員にオープンにして、実施したいと思いま

す。また、未だ担当者未定の所がありますので、理事の皆様のご協力をお

願いいたします。

担当者が決まっていない所は、次のとおりです。

般若山・釜ノ沢五峰/城峯山/大高取山/皇鈴山・登谷山/夏の雲取山

夏の甲武信岳/冬の雲取山/冬の甲武信岳/甲武信-笠取山 西部ブロック

笠取山-雲取山 南部ブロック

雲取山-棒ノ折 理事会

登山祭典 コロナ禍の状況が好転してきた頃、委員会を開きます。

会員拡大 6月9日に第1回会議をオンラインで開催

・県連が主体となっての会員拡大は困難

・会員が増加しているor減少している団体の状況につき情報共有を図る

・各会の状況（会員増減等）把握のためにアンケート調査を実施したい

ミニ講座 第1回 9/6(月)、浦和コミセン第６集会室

バリエーション登山の誘い、NPOアルパインさいたま 上野司さん

第2回 11/1(月)、場所未定

山の自然学、熊谷トレッキング同人 橋本義彦さん

第3回 2022.1/17(月)、場所未定

埼玉労山の歴史に学ぶ、大宮勤労者山岳会 岡野和夫さん

第4回 3/7(月)、場所未定

ハイキングABC 、蕨山の会 伊藤正勝さん


